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Comunicação de Vagas
 
3.1. O Egrégio Conselho Superior TOMOU CONHECIMENTO da 
existência de vagas e DECIDIU pela abertura de editais para os 
seguintes cargos:
 
01 (uma) vaga para remoção na 3ª entrância: 5º PJ CRIMINAL 
DE ICOARACI (ANTIGUIDADE).
 
06 (seis) vagas para remoção na 2ª entrância: 3º PJ 
DE BARCARENA (MERECIMENTO), 2º PJ DE TOMÉ-AÇU 
(ANTIGUIDADE), PJ DE IGARAPÉ-MIRI (MERECIMENTO), 1º PJ 
DE TUCURUÍ (ANTIGUIDADE), 1ª PJ CRIMINAL DE ALTAMIRA 
(MERECIMENTO) e PJ DE VISEU (ANTIGUIDADE).
09 (nove) vagas para remoção na 1ª entrância: 1º PJ DE 
CANAÃ DOS CARAJÁS (MERECIMENTO), PJ DE JACAREACANGA 
(ANTIGUIDADE), PJ DE AFUÁ (MERECIMENTO),
PJ DE SANTARÉM NOVO (ANTIGUIDADE), PJ DE IPIXUNA 
DO PARÁ (MERECIMENTO), PJ DE ANAJÁS (ANTIGUIDADE), 
PJ DE MELGAÇO (MERECIMENTO), PJ DE AUGUSTO CORRÊA 
(ANTIGUIDADE) e PJ DE TERRA SANTA (MERECIMENTO).
 
O que ocorrer
 
4.1. A Exma. Conselheira Secretária Rosa Maria Rodrigues 
Carvalho apresentou ao Colegiado, minuta de resolução de 
aprovação das listas de antiguidade.
 
O Egrégio Conselho Superior, à unanimidade APROVOU o 
quadro de antiguidade do Ministério Público, de acordo com 
art. 26, IX da Lei Complementar Estadual nº 057/2006, 
com a ressalva de ter até o dia quinze de dezembro para 
que haja alguma reclamação sobre o mesmo.
 
4.2. A Exma. Conselheira Maria da Conceição de Mattos 
Sousa informou que como a sessão era a última do biênio do 
qual fazia parte, agradeceu a todos os Conselheiros e também 
aos demais servidores que sem o apoio dos mesmos nada seria 
feito, dizendo que fez o que pode, mas acabaria por devolver 
processos sem seus respectivos votos, pois estava quase seis 
meses sem sua analista, portanto acabaria por motivos alheios a 
sua própria vontade tendo que devolver os processos. Agradeceu 
pelos vinte e quatro meses que passou no Conselho Superior, 
desejando um excelente trabalho para o próximo Conselho 
Superior, um feliz natal e um próspero ano novo. Que ainda iriam 
se encontrar não mais no Conselho Superior, mas no Colégio de 
Procuradores.
 
4.3. O Exmo. Conselheiro Estevam Alves Sampaio Filho 
agradeceu a convivência durante estes dois anos onde aprendeu 
muito durante esse período, exaltando que teve o prazer de ter 
mais contato com os demais Conselheiros, já que se encontrou 
diversas vezes, ao longo de suas profi ssões com o Dr. Nelson 
Medrado, no Ministério Público. Disse também que no Conselho 
aconteceram muitas divergências, todavia todas foram muito 
satisfatórias, até mesmo para formar um consentimento no 
Colegiado e esperava que ninguém tenha se sentindo melindrado 
com o seu posicionamento ou divergências.  Terminou ao dizer 
que a Dra. Rosa Maria Rodrigues Carvalho levaria todas as 
lembranças do atual Conselho para o próximo, como também 
nenhum Conselheiro iria esquece-la. Desejou um feliz natal e um 
excelente fi nal de ano.
 
4.4 O Exmo. Conselheiro Raimundo de Mendonça Ribeiro 
Alves informou que fazia dele as palavras dos antecessores que 
foram abrangentes. Acrescentou que agradecia a Deus por ter 
chegado até aqui e entendia que haviam cumprido a missão deles 
dentro deste Conselho e concordou com que disse o Dr. Estevam 
Alves Sampaio Filho em relação à discursões e convicções, já 
que sua profi ssão é essa e a mesma exige estes acontecimentos. 
Também afi rmou que fez tudo o que era possível e desse modo 
via que eles haviam atingindo no fi nal uma boa estatística e 
esta mostrava que cumpriram seu papel, receberam todos os 
processos e devolveram os que foram possíveis. Dessa forma 
demostraram a importância desse órgão. Ressaltou também a 
Eleição do novo Conselho Superior onde teriam dezesseis bons 
concorrentes e existiu uma concorrência saudável já que todos 
mereceram votos e afi rmou que estavam felizes com aqueles 
que foram escolhidos pela classe. Deixou seu agradecimento 
a toda a administração com especial atenção ao Dr. Jorge de 
Mendonça Rocha que esteve uma boa parte do tempo com o 
Conselho Superior e auxiliou o plenário com sua experiência e 

sua sabedoria e também especialmente ao Dr. Miguel Ribeiro Baía 
que esteve no Conselho até o presente momento e proporcionou 
a tranquilidade de julgar. Agradeceu a todos os servidores, pois 
sem eles não conseguiriam julgar da melhor forma possível. 
Agradeceu aos assessores e analistas que foram disponibilizados 
a todos os Conselheiros, registrando o empenho no trabalho 
desenvolvido. Terminou propondo ao Conselho Superior voto de 
louvor a todos os analistas que contribuíram durante a estadia 
do Conselho. Disse também que tudo o que passou no Conselho 
Superior foi muito bom e que aprendeu muito durante esses dois 
anos. Desejou feliz natal e próspero ano novo de 2017.
 
O Egrégio Conselho Superior, à unanimidade, 
APROVOU a proposta de voto de louvor apresentada 
pelo Exmo. Conselheiro Raimundo de Mendonça 
Ribeiro Alves, aos Analistas Jurídicos Cheyenne 
Silva Franco Antunes, Paulo Sergio da Silva Soares, 
Eva Pinheiro Bitar Garcia, Carla Luciana Gurjão 
de Araújo Freire, Barbara Jasse Cunha e 
Fernanda Alves de Souza.
 
4.5. A Exma. Conselheira Secretária Rosa Maria Rodrigues 
Carvalho agradeceu primeiramente a Deus, pois sem Ele nada 
teria ocorrido, depois aos servidores, aos analistas, aos servidores 
do som, servidores da manutenção, da limpeza, deixou este 
agradecimento em especial a todos, já que sem esse conjunto 
não teríamos pleno êxito no Conselho. Agradeceu aos estagiários 
da secretaria, dizendo que todos são importantes e que é uma 
turma sensacional, muito boa de trabalho. Afi rmou que o Ricardo 
fi cou até às vinte horas do dia anterior para concluir a estatística 
que foi distribuída aos senhores Conselheiros. Agradeceu a todos 
os colegas pelos dois anos que passaram juntos e que realmente 
existiram divergências, entretanto essas fazem parte do dia a dia 
de um Conselho Superior. Agradeceu em especial ao Dr. Miguel 
Ribeiro Baía e ao Dr. Jorge de Mendonça Rocha, pois mesmo 
sendo muito ocupados nas Subprocuradorias-Gerais de Justiça, 
presidiram muitas sessões do Conselho. Disse que sempre se 
deve prezar por essas amizades formadas ao longo desses anos e 
que tem certeza que sempre prezaram por manter a humildade, 
acima de tudo. Acrescentou que quando assumiu a secretaria 
fi cou um pouco apavorada de início, pois na primeira reunião 
entre os Conselheiros ela recebeu a responsabilidade de assumir 
a secretaria, acabando por se indagar como assumiria tamanha 
responsabilidade que nunca tivera contato com a função, mas 
que graças a Deus, depois desses anos, viu que conseguiram 
vencer essa etapa, onde fi cou demonstrado que não somente 
julgaram muitos processos, como também agilizaram a carreira 
ministerial. Agradeceu de um modo especial à servidora Fávia 
Sousa, sua assessora e ao servidor Ricardo Paranhos. Terminou 
desejando a todos um feliz natal, um ano novo com muita paz 
e amor.
 
4.6. O Exmo. Presidente em exercício Miguel Ribeiro Baía disse 
que presidiu cerca de noventa por cento das sessões no ano de 
2014 e, em 2015 quem mais assumiu foi o Exmo. Procurador de 
Justiça Jorge de Mendonça Rocha e retornou em 2016 a presidir 
as sessões do Conselho Superior. Afi rmou que aprendeu muito 
com o Conselho Superior e agradeceu a todos os servidores, 
analistas e colaboradores, já que nunca se trabalha sozinho, 
desejou um bom natal e bom ano novo.
 
4.7. O Exmo. Corregedor-Geral do Ministério Público Adélio 
Mendes dos Santos relatou a satisfação que teve em 
participar deste Conselho e que em 2017 será o ano da posse 
do novo Corregedor-Geral. Agradeceu pelos quatro anos que 
permaneceu na Corregedoria-Geral e pelo apoio que recebeu 
estando lá. Agradeceu, ainda, pelo apoio que foi dado pelo 
Conselho Superior, pelas discussões que foram benéfi cas ao 
aprendizado e que são inevitáveis em um colegiado, disse 
que deseja um excelente trabalho ao novo Corregedor-Geral 
e à sua equipe. Ressaltou o trabalho do Conselho Superior, 
pois o mesmo julgou diversos processos e mesmo com todos 
os sacrifícios, já que não houve suplentes neste biênio, que 
exigiu a boa vontade de todos os Conselheiros. Desejou um 
excelente natal e um excelente ano novo.
 
Belém-PA, 16 de dezembro de 2016.
 
ROSA MARIA RODRIGUES CARVALHO
Procuradora de Justiça
Secretária do Conselho Superior
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MINISTÉRIO PÚBLICO DE 
CONTAS DOS MUNICÍPIOS DO 
ESTADO DO PARÁ

.

PORTARIA
.

EXTRATO DE PORTARIAS

N° DATA REFERÊNCIA

190/2016 05/12/2016

DESIGNA O 
SERVIDOR VICTOR 
SANTOS SAMPAIO 
PARA EFETUAR O 
A R Q U I V A M E N T O 
DAS CÓPIAS DOS 
PARECERES DA 
PROCURADORA-GERAL 
DRA. ELISABETH  
MASSOUD SALAME 
DA SILVA. FICA 
ESTABELECIDO O 
PRAZO DE 90 DIAS 
PARA EXECUÇÃO DA 
TAREFA.

 (MAT. 000061)

193/2016 07/12/2016

CONCEDER   GOZO  DE 
30 DIAS DE FÉRIAS AO 
SERVIDOR  ARTHUR 
BRAGA CHAVES.

(MAT.000027)

194/2016 07/12/2016

CONCEDER   GOZO  DE 
30 DIAS DE FÉRIAS AO 
SERVIDOR  RAPHAEL 
BRITO DE PAIVA.

(MAT.000066)

195/2016 07/12/2016

SUSPENDER AS FÉRIAS 
CONCEDIDAS PELA 
PORTARIA Nº 188/2016  
A  CRISTINE ELAINE 
DIAS ROCHA.

(MAT.000013)

196/2016 13/12/2016

CONCEDER   GOZO  DE 
30 DIAS DE LICENÇA-
PREMIO  AO SERVIDOR  
CARLOS AUGUSTO 
TEIXEIRA DE BRITO 
NOBRE.

(MAT.000011)

197/2016 14/12/2016

SUSPENDER AS FÉRIAS 
CONCEDIDAS PELA 
PORTARIA Nº 189/2016  
A  SUELY MARIA ARAÚJO 
DUARTE.

(MAT.000043)
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.

ERRATA
.

Republicar por incorreção o item 7.2 da Cláusula Sétima do 
CONTRATO nº 03/2014: ONDE SE LÊ: ”O prazo de Execução da 
Obra é de 240 (duzentos e quarenta dias)”
LEIA-SE:“ ”O prazo de Execução da Obra é de 960 (novecentos 
e sessenta dias)” e o item 7.3 da Cláusula Sétima do CONTRATO 
nº 03/2014: ONDE SE LÊ: ”O contrato
terá  vigência de 240 (duzentos e quarenta dias)” LEIA-SE: ”O 
contrato terá  vigência de 960 (novecentos e sessenta dias)” 
Elisabeth Massoud Salame da Silva
Procuradora Geral
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